

Kepada Yth.
Nasabah Standard Chartered Bank Indonesia

Perihal: Pemberitahuan Perubahan Metode Penyampaian Laporan Reksa Dana Efektif Februari 2021

Dengan hormat,

Terimakasih atas kepercayaan Anda kepada Standard Chartered Bank Indonesia.

Merujuk kepada Surat Edaran Otoritas Jasa Keuangan Nomor 1/SEOJK.04/2020 tertanggal 17 Februari 2020 tentang “Tata Cara Penyampaian Surat atau Bukti Konfirmasi dan Laporan Berkala Reksa Dana Secara Elektronik Melalui Sistem Pengelolaan Investasi Terpadu”, kami informasikan bahwa Laporan Reksa Dana (Laporan Transaksi atau Bulanan) Bapak/Ibu yang saat ini diterima adalah dalam bentuk cetak atau surat (*hardcopy*) yang dikirimkan oleh Bank Kustodian. Efektif per Februari 2021 terdapat perubahan metode penyampaian Laporan Reksa Dana dalam bentuk elektronik yang dapat Bapak/Ibu akses melalui Fasilitas Acuan Kepemilikan Sekuritas (“AKSes”) KSEI.

Panduan dalam registrasi AKSes dapat diunduh pada [tautan berikut ini](https://www.ksei.co.id/files/Panduan_Pengguna_Web_AKSes_-_Registrasi_Akun_-_UPLOAD.pdf).

(https://www.ksei.co.id/files/Panduan_Pengguna_Web_AKSes_-_Registrasi_Akun_-_UPLOAD.pdf)

Informasi mengenai Fasilitas AKSes dapat juga dilihat di [website KSEI pada tautan berikut ini](https://www.ksei.co.id/education/akses-facility).

(<https://www.ksei.co.id/education/akses-facility>)

Sehubungan dengan hal ini, maka kami memerlukan informasi dan konfirmasi dari Bapak/Ibu paling lambat tanggal 27 Januari 2021 sebagai berikut:

1. Memberi tanggapan atas email dari Standard Chartered (your.bank@sc.com) yang kami kirimkan tertanggal 14 Desember 2020
2. Melakukan registrasi atau perubahan alamat email terbaru (apabila ada) kepada kami melalui cabang

Apabila tidak memberikan tanggapan pada point no 1 diatas, maka Laporan Reksa Dana yang akan dikirimkan oleh Bank Kustodian akan tetap berupa cetak atau surat (*hardcopy*).

Untuk informasi lebih lanjut, Bapak/Ibu bisa menghubungi Relationship Manager Anda atau mengunjungi kantor cabang Standard Chartered Bank terdekat.

Hormat Kami,
Standard Chartered Bank